



EN OCTUBRE, GN PASARÁ A MANDO DE SEDENA: SHEINBAUM

En octubre, la GN pasará a la Sedena: Sheinbaum

AFIRMÓ QUE en cinco años, la institución se ha ganado el reconocimiento de toda la población

ELIA CRUZ CALLEJA
nacion@contrareplica.mx

Claudia Sheinbaum Pardo, virtual presidenta electa de México, adelantó que en octubre se consolidará el paso de la Guardia Nacional a la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena) como había sido aprobado por la mayoría del Congreso en 2023, pero que la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) declaró inconstitucional el 1 de enero de este año.

Durante la inauguración del cuartel de la Guardia Nacional en Santa Cruz Xoxocotlán, Oaxaca, la ganadora de la elección presidencial dijo que a partir de que tome el mando del país en octubre próximo se hará la reforma constitucional para que la institución legalmente sea parte de la Sedena.

Destacó que en solo cinco años de creación, la institución ha ganado un gran reconocimiento de toda la población, por lo que ahora durante su administración se trabajará en la consolidación. "Larga vida a la Guardia Nacional".

"La Guardia Nacional, en tan solo cinco años, ya tiene el reconocimiento del pueblo de México. Nos corresponde, a partir del 1o. de octubre, seguir fortaleciendo y consolidar a la Guardia Na-



"Larga vida a la Guardia Nacional", declaró la virtual presidenta electa. **Cuartoscuro**

cional como parte de la Secretaría de la Defensa Nacional, con la reforma constitucional que está en puerta en el Congreso de la Unión", dijo ante integrantes de la institución de seguridad.

En la gira que realiza a invitación del presidente Andrés Manuel López Obrador por Oaxaca y Veracruz, Claudia Sheinbaum agradeció también el trabajo realizado por el secretario de la Defensa, Luis Cresencio Sandoval, y el de Marina, Rafael Ojeda, "por lo que le han dado y lo que le dan a nuestra patria, por lo que le dan al pueblo de México y a la nación".

"Y la otra gran institución que se ha conformado con esta Transformación es justamente la Guardia Nacional, una institución que tiene el objetivo de la seguridad pública, de cuidar al pueblo de México, con disciplina, con honestidad, con entrega, procurando justicia y paz",

dijo luego de reconocer las nuevas instituciones creadas por el presidente como el IMSS Bienestar y las obras estratégicas como el Tren Maya, el Tren Interoceánico, la refinería de Dos Bocas, que abonarán al desarrollo.

Por su parte, López Obrador se congratuló y calificó como "muy buena noticia" el anuncio de Sheinbaum de que al tener mayoría calificada en la Cámara de Diputados se lleve a cabo la reforma para que finalmente la Guardia Nacional pase a ser parte de la Sedena.

"Ya se pueden imaginar el gusto que me dio escuchar que la presidenta electa de México, pronto presidenta constitucional y comandante Suprema de las Fuerzas Armadas ha dado a conocer que la Guardia Nacional, como debe de ser, va a formar parte de la estructura de la Secretaría de la Defensa Nacional". •